



*«Es gibt ein Land der Lebenden und ein Land der Toten
und die Brücke ist die Liebe – das einzige Beständige,
das einzige von Bedeutung.»*

Thornton Wilder

Tief traurig nehmen wir Abschied von unserer Schülerin, Kameradin und Freundin



Zeliha Dilek Dursun

14. Januar 2005 – 18. Dezember 2018

Zeliha wurde nach kurzer, schwerer Krankheit aus unserer Mitte gerissen. In unseren Herzen wird sie immer bei uns sein. Uns bleiben viele Erinnerungen an schöne gemeinsame Erlebnisse während der letzten zwölf Jahre, in denen wir mit Zeliha arbeiten, sie begleiten und mit ihr befreundet sein durften. In Gedanken sind wir bei der Trauerfamilie.

Schülerinnen und Schüler
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
Leitungsteam
Pädagogisches Zentrum für Hören und Sprache HSM

Die Trauerfeier findet am Freitag, 21. Dezember 2018, um 14 Uhr auf dem Bremgartenfriedhof, Bern statt.